

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Troisième réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2026-01-20 Centre KC Irving de Bathurst & Virtuel		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Third regular meeting MINUTES : 2026-01-20 KC Irving Centre of Bathurst & Virtual
---	---	---

Présences

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Patrick DeGrace	Président / President	Fin du terme mai 2027 / End of term May 2027
Jonathan Comeau	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2026 / End of term May 2026

CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Éric Friolet	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Rachelle Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Shauna Calnen-David	Directeur / Director	Bathurst
Tim Bowes	Directeur / Director	Miramichi
Kellie Benoit	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Troy Arseneault	Directeur / Director	Restigouche Nord/North
Kristianne Levesque	Directeur / Director	Rogersville
Melissa (Missy) Syrnyk	Directeur / Director	Sunny Corner

OBSERVATEUR / OBSERVER		
Lynn Legacy	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statistician	Fin du terme 2026 / End of term May 2026
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09
Lee Benoit	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10

ABSENT / ABSENT

CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2027 / End of term May 2027
Amanda McNeil	Directeur / Director	Renous

OBSERVATEUR / OBSERVER		
Ian Donald	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 08
Éric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 11

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 20 janvier 2026 à 19h00, au Centre KC Irving de Bathurst et virtuellement.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on January 20, 2026 at 7:00 p.m., at the KC Irving Centre in Bathurst and virtually.
---	---

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Patrick DeGrace, a appelé la réunion à l'ordre à 19h08 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Patrick DeGrace, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Troy Arseneau **APPUYÉ PAR** Kellie Benoit **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

En préparation pour la réunion, Patrice Godin avait soumis le Procès-Verbal de la réunion du 18 novembre 2025.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Éric Friolet et **APPUYÉ PAR** Rachel Aubé Roy **QUE** le procès-verbal du 18 novembre 2025 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL**4. Affiches avec code QR**

Shauna Calnen-David a soumis à l'exécutif de la Ligue le fichier d'affiches anglaise et française avec un code QR pour rapporter les incidents de comportement inacceptable. Selon la gravité des incidents, ces incidents peuvent être traités à l'interne par Hockey Nouveau-Brunswick (HNB) ou être référer à un corps policier.

Lors de l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) de la Ligue, le 5 mai 2026, une proposition sera soumise pour adopter les affiches pour la Ligue.

5. CORRESPONDANCE

Aucune

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président****6.2 Rapport du Vice-Président****6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier****6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien****1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON**

The President, Patrick DeGrace, called the meeting to order at 7:08 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

Patrick DeGrace presented the Agenda for the meeting.

MOTION

MOVED BY Troy Arseneau and **SECONDED BY** Kellie Benoit **THAT** the agenda be accepted as presented and modified.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINTUES OF PREVIOUS MEETINGS

In preparation for the meeting, Patrice Godin had submitted the Minutes for the November 18th, 2025 meeting.

MOTION

MOVED BY Éric Friolet **SECONDED BY** Rachel Aubé Roy **THAT** the Minutes of November 18th, 2025 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**4. Posters with QR code**

Shauna Calnen-David submitted to the League Executive the English and French posters, which include a QR code for reporting incidents or unacceptable behavior. Depending on the severity of the incidents, these incidents may be handled internally by Hockey New Brunswick (HNB) or referred to the police.

At the Annual General Meeting (AGM) of the League, on May 5th, 2026, a proposal will be submitted to adopt the posters for the League.

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report****6.2 Vice-President Report****6.3 Secretary/Treasurer's Report****6.4 Scheduler-Statistician Report**

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Situation : Aucuns arbitres, parties du 13 décembre 2025, Miramichi**

Les deux équipes s'étaient présentées pour la partie.

Tim Bowes de Miramichi a pris la parole pour s'excuser pour le malentendu. La personne responsable pour les arbitres a oublié de mentionner à l'exécutif qu'il n'y avait pas d'arbitres de disponible pour la partie. Il croit que c'est un incident isolé et ceci ne se reproduira pas.

7.2 M 18 C, vidéo des parties

Jonathan Comeau a pris la parole pour mentionner que tout va bien côté vidéo, et qu'il y a seulement eu un incident à date que quelqu'un a négligé d'enregistrer la partie. Cette équipe a eu un avertissement écrit.

7.3 Suspensions

Patrick DeGrâce a mentionné que de la personne responsable des suspensions avec HNB n'est pas la même que l'année passée et qu'il y a eu quelques instances que la Ligue n'a pas reçu les avis de suspension. Il fut déterminé que si la subvention ne paraît pas par mercredi sur le site web de la Ligue, mais que les associations l'ont reçu, que ceux-ci vont acheminer la suspension à la Ligue.

7.4 Horaires

Lynn Legacy est revenu sur les protocoles pour remettre une partie puisque certaines fois, les associations ne sont pas attachées au courriel et que certaines associations ont perdu des temps de glace en raison de ceci.

7.5 Fin de saison par niveaux et catégories**-Championnats de Ligues**

En raison des provinciaux dans le M 11, il y a aucun intérêt pour des championnats de Ligue.

-Représentants aux Championnats Provinciaux

On a repassé le document pour les représentants aux championnats provinciaux. Les directeurs de district vont demander au Programmeur-Statisticien de la Ligue ainsi que les associations pour s'assurer du bon fonctionnement des parties de qualification chez les catégories M11C, M13C, et M 15 C.

7.6 Autre**- 7.6.1 Assemblée Générale Annuelle (AGA)**

La prochaine réunion de la Ligue sera l'AGA de la

7. NEW BUSINESS**7.1 Situation: No referees, games of December 13, 2025, Miramichi**

Both teams showed up for the game.

Tim Bowes of Miramichi spoke to apologize for the misunderstanding. The person in charge of referees forgot to inform the executive that no referees were available for the game. He believes it was an isolated incident and will not happen again.

7.2 U 18 C, video of games

Jonathan Comeau spoke to mention that everything is fine with the videos, and that there has only been one incident so far where someone neglected to record the game. That team received a written warning.

7.3 Suspensions

Patrick DeGrace mentioned that the person responsible for suspensions with HNB is not the same as last year and that there have been a few instances where the League did not receive the suspensions notices. It was determined that if the suspension does not appear on the League's web site by Wednesday, but the associations have received it, they will forward the suspension to the League.

7.4 Schedules

Lynn Legacy revisited the protocols to postpone a game, since sometimes associations are not attached to the email and some associations have lost ice time because of this.

7.5 End of season by level and categories**- League Championship**

Due to the provincial championship in the U 11 category, there is no interest in League championships.

- Representatives to the Provincial Championships

The document for representatives at the provincial championships has been reviewed. District directors will consult with the League's Scheduler-Statistician and the associations to ensure the smooth running of the qualifying rounds for the U11C, U13C and U15 C

7.6 Other**- 7.6.1 Annual General Meeting (AGM)**

The next League meeting will be the League AGM,

Ligue, mardi, 5 mai 2026. Cette réunion sera en présentiel au Centre KC Irving de Bathurst. 8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS Mardi, 5 mai 2026 – AGA Mardi, 6 octobre 2026 Mardi, 17 novembre 2026 Mardi, 19 janvier 2027 9. AJOURNEMENT Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajourné à 19h53. Les notes de la réunion furent prisent par Patrick DeGrace	Tuesday, May 5th, 2026. This meeting will be held in person at the KC Irving Centre in Bathurst. 8. DATES OF NEXT MEETINGS Tuesday, May 5th, 2026, AGM Tuesday, October 6th, 2026 Tuesday, November 17th, 2026 Tuesday, January 19th, 2027 9. ADJOURNMENT Having exhausted the items on the agenda, the meeting be adjourned at 7:53 pm. The notes of the meeting were taken by Patrick DeGrace
---	--

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier